



## Entrevista / Antonio Pérez Garibay (Diputado – Morena)

(AZUCENA URESTI)

“Es una gran sorpresa no estar en la lista de los cuatro aspirantes finalistas a la gubernatura de Jalisco, pero también era algo de esperarse. El crecimiento en el estado ha sido muy importante y creo que en Morena hay una gran efervescencia, muchos compañeros y compañeras se inscribieron y eso es muy bueno. Esto todavía no termina, faltan un hombre y una mujer que serán elegidos a nivel nacional. Voy a apoyar a quien sea la candidata o candidato, pero al mismo tiempo sigo fiel a mi convicción, si no soy el candidato, no tengo más que ofrecer a mi pueblo y me retiro de la política. Mi proyecto era la gubernatura o nada y ya no tengo nada más que caminar. Creo que el día de hoy mis nietos me necesitan más que mi pueblo”.

<https://drive.google.com/file/d/1YnxKSimGHQALJ3RIPTWyd5dYIY3GFfSq/view>